

Cormelles accueille les futurs champions

Tournoi Excellence junior Cormelles le Royal le 30 octobre 2021.

Annulé l'an dernier pour cause de pandémie, le tournoi de Cormelles revient au calendrier. Le comité du Calvados, aidé par la municipalité, propose donc à la halle des sports, le tournoi excellence junior, ce samedi.

« Nous aurons 610 judokas et judokates qui viendront se disputer les différentes catégories ,c'est plus que sur les dernières années, d'autant plus que nous aurons en lice tous les meilleurs juniors français.

Un tournoi qui compte

« À noter aussi que des athlètes du Luxembourg et de la Belgique feront le déplacement », note Bruno Dessessard.

Cormelles est un tournoi qui compte. Il permet de marquer des points pour rentrer dans une *ranking list* et ainsi obtenir des qualifications pour les championnats de France.



Le Pôle France de Strasbourg avait sélectionné Louchene Aya dans la catégorie des - 52k pour participer au Tournoi de Cormelles le Royal classé excellence au niveau national.

Avec 27 participantes Aya a été mise en difficulté deux fois mais elle a réussi à inverser la situation. Elle a gagné ses 4 combats par ippon ce qui lui permet de remporter le tournoi de Cormelles le Royal.

Bravo à elle.